
9．今後のサマーボール（その他）

・ 金額安くする

・ 有料駐車場、臨時駐車場がもっとほしいです

・ クラウドファンディング

・ その他

・ 現在の規模を維持しつつ、 来場者に募金を募ったり 駐車場代を低額で請求したり 資金の確保をする

・ 有料席の導入 来場者のアクセスの便を向上させる（特に公共交通機関） 駐車場の有料化(1000円ぐらいなら問題なし)

・ 開催地の変更を行い、アクセスや人件費などの改善を図る

・ 花火を増やして欲しい

・ 開催場所の見直しで、交通機関もあり昔の紀ノ川祭りが風情があり良かったです。

・ 広範囲の有料席を設けて、通路で花火を観ている者に制限していく。 また、近隣住民との協力で駐車場スペースを確保し、近隣住民の割合を多く

した料金を徴収する。

・ 会場近く(清水小学校など)を有料駐車場で貸し出し 開催経費にあてる

・ 今回のやり方はとても良かったと思います。

・ ここまでの規模の祭りを小規模化するのはすごく勿体無いと感じる。また、祭りをするといえば募金をしてくれる人は多いと感じる。しかし実際

に祭りがあることを知らない人が多い。 そのため、募金活動件宣伝をすること。例えば、クラウドファンディングでの資金集め。TVでの宣伝。な

ど。他にも色々なアイディアがあると思う。もし良かったらご連絡ください

・ ボランティアを募る

・ メインは、やはり花火大会に尽きる感が強いです。初めて拝見しましたが、圧巻、感動の連続でした。是非、存続を願う意味で、駐車場を全て有

料化して、経費の一部に充当するのは、如何でしょうか❓他府県他市の有名な花火大会では、無料開放の所なんて皆無です。ご検討ください。 あ

りがとうございました。

・ 実質場所取りは必要なのかなと感じました。 ゆったりめの有料の指定席、撮影席。特典などをつける。  ボランティアさんの人数確保強化。 結構

人の輪で集まられる方がお好きな方はたくさんおられます。  ステージをわかりやすいところでやるとか工夫が必要かなと思います。  花火中の

BGMの演出は不要なのかなと感じました。  まだまだお客さんは集まるイベントだと思います。  僕自身、以前所属しておりました。大阪のイベン

ト会社ケン&amp;スタッフに相談されるのもよろしいかもしれません！ プロの社員が揃ったいますので。

・ 現状の規模感もしくは今後さらに大きな規模感での開催を希望しますが、無料駐車場を有料化、シャトルバスの有料化等で資金調達するのはいか

がでしょうか。

・ 規模は維持したままで募金を募るか、紀の川橋本SUMMERBALL用の集金をする。 もちろん祭りに行かない人からは無理して集金しなくても良

い。 各家庭を訪問する神楽のように、お金を払ってくれる人から集金すれば良い。 自分から募金しない人でも集金に来れば財布の紐を解くことも

あると思う。

・ 協賛や運営の協力をしてくれる企業やボランティアの方がいないと開催危機に直面していることを市報などに掲載し、募集を募る。

・ スポンサーを募集する

・ 無料駐車場や、シャトルバスは遠方から行く身として、とてもありがたかったので、そこはそのままにしてもらえるとありがたいです。 駐車場等

の案内はボランティアにし、会場で募金活動を行うとか、チケットを買ったら参加できる抽選会を行うなどして収入源とするなどかなぁと思いま

す。

・ 昔の紀の川祭開催地で開催して欲しい。そうすれば橋本駅前付近に残っている店も当日は少しばかり活性化するし、大阪からも電車を使って大勢

の人が来れるので露店の売上もアップすると思う。 今の開催地は辺鄙な場所なので近くまで車で来る人が多く、違法駐車もスゴいし、帰りの渋滞

時も見ていて危ない時がある。 小さい子どもを連れた親子やお年寄りにとって今の開催地は利便性が悪く「バスを出してます」とは形ばかりのも

ので、それこそ無駄なのでは?!

・ 会場を紀の川祭り時代の場所に戻し、駐車場から歩く間の発電機、警備をなくし、シャトルバスも廃止することで経費を削減できると思います 来

場は公共交通機関を使用するように促す

・ ふるさと納税を募る

・ スタッフのボランティア募集、市内（県内？）の業者との提携など

・ イベント会場反対側の有料席 ルートインなど部屋から見えるホテルやゲストハウスでのツアー 紀の川で出来る川遊び 屋形船 自衛隊ブースはもっ

と大きくても良かったかも など

・ 寄付

・ 橋本市民は無料（区費で払ってる）市外の人は有料にしては？

・ 場所が悪い。行きにくい。前の方が良い。 最後の花火がしょぼくて終わりが分からなかった

・ 昔のように橋本駅近くの場所開催に戻してシャトルバスの経費を削減する。

・ 駐車場確保、渋滞緩和

・ サマーボール🎆のポスターを販売して市内の店舗に購入してもらう 花火師にお願いして、尺玉貯金箱をコンビニに置かせてもらって、県内外の

方々にも周知していただき、さらに募金活動へと繋げる。 有料観覧席を設ける。

・ 参加費を徴収する

・ 紀ノ川グランドから、徒歩では遠すぎ！！ 昨年は、シャトルバスがあった様だったのが、今年は なくなり　会場までが遠すぎ😵💫 その辺りを

もっと　考えて🙏🙏

・ 2年に1回とかにして もっと花火の数を増やして欲しい。盛大に‼️

・ 寄付金を集めたり、協賛してお金を入る仕組みにすれば良いと思います。
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・ 有料駐車場にしてはどうかと。 500円以内で。 有料であれば、公共交通手段を使う方を選ぶ人も出てくるでしょうし、料金を取る事で収入源にな

ると思うので。 ただ、この収入は、来年のサマーボール開催費用として活用させていただきますと示した上で集める事ができれば良いのでないか

と思います。 ただ、そうなると近隣での無断駐車が増えるかもしれないという問題が出て来そうです。 でも、無料でも、近隣で無断駐車があるよ

うなので、なんともかんとも、難しいですね。 あまり参考になるような意見ではなく、申し訳ないです。

・ 地元を盛り上げる祭りなのに他府県の出店者が多かった気がする 開催経費がかかるのもわかるがもっと地域密着、地域に還元される催しにしてほ

しい コロナ前に開催されていた形態の方が親しみがありよかった

・ 県立体育で行うといろいろな場所から花火が見えるし駅からのアクセスも良いので車に対する警備員の人数が減らせるのではないか

・ 毎年ではなく各年にするなど。

・ 最寄駅から遠すぎるので開催場所の変更

・ たくさん寄付をしてくれた家庭を、特別観覧席で花火鑑賞をできるようにすると良いと思います。

・ 市は予算努力し、若手のアイデアも加えてイベント企画を考え、市民や企業からは協力金や物品のお願いを深める、出展ブースには特産品コー

ナーなども出して、市民ぐるみで 橋本市のアピールの１つとして維持向上させていくべきだと思います！

・ 出店側の負担を増やす

・ 会場を紀ノ川グランドにもどす。 シャトルバスなどの無駄を省き、公共の交通機関での来場。

・ 駐車場料金の徴収、入場料の徴収

・ 募金活動、宝くじ販売（例ルミナリエ）、時間を午後1時から開催、夜店の値段を一定にする。 市の駐車場代100円-200円を設定する。人件費をな

くして、完全ボランティアを行う、奉仕活動の一貫。

・ 開催場所が駅から遠いこと、また送迎バスを出していただいてますが、来場者が多いために待ち時間が長く、小さな子どもを連れて行くにはかな

り不便だと感じました。

・ 北の地域からも見えるところに希望！

・ 駐車場の有料化

・ 規模が大きく、出展内容もこだわられていて花火も豪華なので、県外へのアピールにもっと力を入れてもいいと思います。  また、売上高人件費比

率の低下を目指し人件費を増やさずに売上を伸ばす工夫を採り入れ、クラウドファンディングなどで資金集めなどもいいかと思います。

・ 元の紀の川祭りの会場に戻した方がシャトルバスにお金を使わなくていいのでは⁇ 交通の便は非常に悪い 車椅子の人には楽しめない会場である

・ 寄付金を募る際、各自治会に集めさせる以外に個人で寄付できるようにQRコードを作成しQRコード決済で寄付できるようにするといいと思いま

す。私が住んでいる自治会で集める場合は「自治会費から全自治会員一律100円分をサマーボールに寄付」と総会で決まっています。100円より多

く寄付したい方は手渡しで自治会員が役員のところに持ってくるので、個人的に多く寄付したくても役員に渡しに行く時間がなかったり、キャッ

シュレスのご家庭は出金するタイミングもなくそのままになったり等寄付の妨げになる理由が多々あります。

・ 会場まで歩く距離がかなりあって、高齢者にとっては孫を連れて行きたくてもしんどくなります。 以前の会場なら橋本駅からも近いので、以前の

場所にもどしてほしいなと思っています。

・ わからない

・ 駐車場の有料化、露店の種類や店舗数を絞る

・ クラウドファンディングで出資を募る

・ 会場を橋下橋に戻し駐車場を 市役所、小中学校、元小学校 恋野小学校はシャトルバス にし警備費、駐車場設営費を抑える等が考えられると思い

ます

・ ボランティアの募集。サマーボールの認知を拡大し出店費用の値上げなど。

・ 出店数を増やしたり手数料を開いたり、募金に力を入れたり工夫を考えたい。

・ 有料で楽しめる場所を作ったり、人が分散するような環境づくりは必要だと思います

・ 一等地に有料観覧席を設け、宿泊や食事、交通とセットにする

・ 花火はみんな楽しみにしていると思うので、現状と同じ規模で、縮小せずに、開催してほしいです。 出展ブース、全体を見直して、地域参加型の

子ども食堂や、盆踊りにする等、したら、少しは経費安くなりませんか?飛び入り歓迎の盆踊りだと、みんな参加できるし、楽しめます。 食の

ブースや、模擬店がごちゃごちゃ、し過ぎてる感じがします。  飲食はかき氷と、たこ焼き、焼きおにぎりぐらいあれば十分です。(OK)  子どもが

自分たちでゲーム作って、お店屋さんになって、楽しめたりしたら親も嬉しいです。

・ 花火大会を大規模にする

・ 以前の紀の川祭りのように橋本橋の河川敷に戻して欲しいです。 今の場所もかっぱ祭りの高野口も近所でない限り公共交通機関（電車）では、不

便だし、橋本橋だと、駅からも近いですしシャトルバスなどの、経費を抑えられると思います。 場所が非常に中途半端な所。無理があると思いま

す。 私はやっちょん広場前の堤防からの花火観戦でしたが。 以前のような、有料の席良かったです。

・ まずは、参加者に継続希望なら募金を募る。 だけど、ただ募金していただくだけではなく、募金方法に趣向を加える。 ゲーム感覚でお金を入れる

方法。 例えば、神戸のルミナリエは、毎年継続のため募金を募っているが【幸せの鐘を鳴らす】という方式で、お金を入金する際に、箱におしゃ

れな鐘を設置しており、そこに目がけてお金を投入。 当たればいい鐘の音が響くという粋な方法。 まずは、なにはともあれ、継続したいので、是

非、募金を、とシンプルに募れば良いのでは？と思います。

・ 人件費等が高騰しているのであれば、その分を花火に回して、他のイベントを取り止め花火大会だけでいいと思う。

・ スポンサーを増やすこと

・ 現状の規模での開催を希望する

・ 有料席などの設定。 シャトルは200円など有料にして各駐車からの送迎。 駐車場も安値で貸し出し、場所を増やすなど。 一般的に寄付を募り、代

わりに何かしらの品を渡す。 などなど、出来ることは沢山あると思う
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